

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian tentang implementasi program tahsin dan tahfidz dalam mengembangkan karakter siswa kelas 5 di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jeppara, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pelaksanaan Program Unggulan Tahsin dan Tahfidz Al-Qur'an di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara mencakup perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Program tahfidz Al-Qur'an di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara sudah sesuai dengan teori penyusunan program yakni menentukan program yang akan dilaksanakan, menentukan indikator keberhasilan, menentukan tanggung jawab, dan merencanakan kegiatan dan jadwal kegiatan. Program tahfidz Al-Qur'an ini dilaksanakan pada setiap hari kecuali hari senin, karena pada senin pagi ada upacara. Waktunya yaitu pukul 06.30-07.30 pagi sebelum KBM. Pelaksanaan evaluasi dalam program tahfidz di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara menggunakan beberapa cara yaitu: evaluasi sima'an, evaluasi per-surat, evaluasi per-juz, evaluasi mingguan, evaluasi bulanan, dan evaluasi khusus.
2. MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara adalah madrasah yang mempunyai program unggulan membaca dan menghafalkan Al-Qur'an. Untuk kelas satu sampai empat, programnya adalah tahsin tidak langsung tahfidz tetapi kelas persiapan, karena sebelum menghafal, mereka harus benar-benar dipersiapkan terlebih dahulu, mereka diajarkan membaca sesuai makhorijul huruf dan sesuai tajwidnya. Anak kelas 1 dikenalkan huruf hijaiyyah dan makhorijul huruf. Anak kelas 2 diajarkan membaca kata demi kata. Anak kelas 3 diajarkan membaca kalimat demi kalimat. Dan anak kelas 4 diajarkan membaca ayat-ayat dengan fasih sesuai tajwidnya. Lalu di kelas 5 baru mereka memasuki program tahfidz atau menghafal. Demikian target yang harus dicapai dalam program unggulan tahsin dan tahfidz di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara ini. Program tahsin dan tahfidz ini bertujuan menciptakan generasi siswa-siswi yang mahir, fasih, serta hafal Al-Qur'an dan memiliki akhlak yang berdasar pada Al-Qur'an, itu merupakan program unggulan madrasah yang mempunyai target

untuk meningkatkan keterampilan anak dalam membaca, menghafal dan mengamalkan Al-Qur'an.

3. Dampak program unggulan membaca dan menghafalkan Al-Qur'an di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara. Program unggulan ini mempunyai implikasi terhadap terwujudnya karakter siswa menjadi lebih baik misalnya jujur yang dapat ditinjau dari penjelasan siswa sebagaimana buku setoran tahfidz pada saat guru bertanya mengenai hafalan mereka, disiplin pada saat menyetorkan hafalan, bertanggung jawab terhadap hafalannya ini dapat ditinjau dari siswa yang selalu memuraja'ah hafalannya supaya tidak gampang lupa, dan ini mempunyai implikasi terhadap tindakan siswa yang sopan santun kepada guru-guru yang ditunjukkan ketika mereka bertemu dengan guru, mereka memberi salam serta bersalaman, serta menaati peraturan program menghafalkan Al-Qur'an dengan tidak bermain ataupun berbicara pada saat kegiatan dilaksanakan.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, dengan kerendahan hati memberikan saran agar dapat bermanfaat bagi berbagai pihak. Adapun saran yang diberikan kepada MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara yaitu:

1. Bagi Kepala Madrasah

Hendaknya madrasah memberdayakan, memfasilitasi dan membina guru agar dapat tetap menjaga kualitas pendidikan disana dengan diselenggarakannya program tahsin dan tahfidz Al-Qur'an, secara kuantitas jumlah peserta didik selama ini terus mengalami peningkatan yang baik dari tahun ke tahun. Penyediaan sarana dan prasarana pendidikan lebih memadai untuk menunjang mutu hasil pendidikan yang ada di MI Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara. Agar kedepan semakin maju dan mengalami peningkatan sehingga memiliki kelulusan yang berkualitas.

2. Bagi Guru

Kepada para guru hendaknya diharapkan untuk terus meningkatkan kinerja terkait disiplin waktu dalam pelaksanaan program membaca dan menghafalkan Al-Qur'an dan selalu memotivasi siswa untuk semangat dalam mengikuti rutinitas program tahsin dan tahfidz Al-Qur'an agar terlaksana secara efektif dan efisien.

3. Bagi Siswa

Siswa di Mi Miftahul Falah Karangnongko Nalumsari Jepara hendaknya menyadari untuk senantiasa semangat pantang menyerah dalam belajar, gemar membaca dan menghafal serta menjalankan kewajiban sesuai syariat agama sehingga senantiasa terbiasa mengingat Allah dimanapun dan kapanpun.

4. Bagi Orang Tua Siswa

Orang tua hendaknya berpartisipasi aktif dalam melakukan program tahsin dan tahfidz Al-Qur'an terhadap anak-anaknya, untuk itu orang tua harus terlibat dalam mengatasi siswa yang kesulitan dalam membaca dan menghafalkan Al-Qur'an dengan melakukan pendampingan dan kontrol belajar kepada anaknya. Sehingga berdampak positif dalam meningkatkan perkembangan karakter siswa.

